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Más
patrulleros

90 nuevos móviles
policiales al patrullaje de

las calles de la ciudad.
Acto que encabezaron

Chornobroff, Ferraresi y
Sierra, en la Comuna
donde entregaron las
llaves de los vehículos
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi pidió
cuidarse por
la segunda
ola del virus
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En plena pandemia, el ENRE
informó que Edesur pidió
aumentos del 81%  para
el próximo corte de servicio

QUILMES

Movimientos en el PJ habilitando a Máximo,
la interna de la UCR, los primeros actos; todo

de cara a un año electoral (y pandémico)

INTERNA UCR

UCR: En Quilmes,
Ricardo Cerna;
en Avellaneda,
Luis Otero
y Jorge Naddaf
en Berazategui

COSUGAS y
MARLE siguen

en la mira
por obras

mal hechas

Se mueve

Provincia superó el millón de vacunados
Quilmes: "Hacemos un gran esfuerzo para dar la mejor
atención y llegar a más vecinos", dijo Mayra Mendoza

1976 - 24 de marzo - 2021

Memoria, Verdad, JusticiaAbad en Provincia

PJ: ¿Qué pasó
con Mussi
y Pereyra?
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes En plena pandemia, el ENRE
informó que la concesionaria
Edesur pidió aumentos del 81%
para el próximo corte de servicio
  El Ente Nacional Regulador de la Electricidad (ENRE) dio a conocer
hoy que las distribuidoras Edesur y Edenor solicitaron en sus propuestas
de Transición Tarifaria incrementos del 81% y el 157%, respectivamente,
además de plantear una reducción en los indicadores de calidad del
servicio.
  Así lo explicó el ente regulador a Télam mediante una reseña de los
planteos que realizaron las distribuidoras eléctricas del Área Metro-
politana Buenos Aires (AMBA), de cara a la audiencia pública que se
realizará la semana próxima para definir un Régimen Tarifario de
Transición.
  La instancia de participación convocada para discutir las nuevas tarifas
se realizará el martes 30 de marzo, a partir de las 8, mientras que el lunes
29 ocurrirá lo mismo pero con las compañías de transporte de alta tensión.
En esa propuesta "las distribuidoras Edesur y Edenor presentaron
pedidos de incrementos de hasta el 81% y 157%, respectivamente",
expresó el ENRE tras el análisis de los documentos presentados por las
concesionarias del servicio y que se encuentran disponibles en la web
del ente.
  En esos escritos, "las distribuidoras solicitaron una reducción en los
indicadores de calidad del servicio" y a la vez "se desprende una
propuesta de aumento de los ingresos de las concesionarias y una
importante reducción en la inversión, dando como resultado el detrimento
en la calidad del servicio".
  La empresa "Edesur reclamó un total de $ 22.160 millones en concepto
de ingresos no percibidos por el congelamiento tarifario" y asimismo,
planteó "un aumento del 253% en el Valor Agregado de Distribución
(VAD) - margen de ingresos de la empresa descontando la compra de
energía-, con respecto al 2020, siendo para el 2021 un total de $ 54.000
millones", explicó el ENRE.
  Por su parte, la empresa Edenor "reclamó un total de $38.477 millones
por ingresos no percibidos. La propuesta de aumento sobre el VAD
alcanza el 109% respecto del 2020, alcanzando un total de $61.000 millones
para el 2021", destaco también el ENRE.
Además, la distribuidora "propone un cambio en la estructura tarifaria,
con el objetivo de dotar de mayor previsibilidad sus ingresos, una
reducción en los escalones para las Personas Usuarias Residenciales".
  De aplicar esta propuesta, se explicó en el órgano de control, "se daría

un incremento del 157% en las facturas de casi 800.000 personas. A
pesar de solicitar aumentos, ambas distribuidoras, exigieron disminuir
los indicadores de calidad, proponiendo para los semestres del 2021 los
establecidos para los semestres del 2019 y para el 2022 los fijados para
el 2020".
  Como paso obligatorio a la realización de la audiencia, las empresas
elevaron al ENRE un informe a pedido de la intervención del ente "la
propuesta tarifaria de transición y el requerimiento de fondos
correspondiente, destacando la situación económica y financiera de la
concesionaria".

La visita Cristina
Alvarez Rodríguez

La diputada Cristina Alvarez Ro-
dríguez se reunió con la intendenta
Mayra Mendoza y el sub secre-
tario de Obras Públicas, Sebastián
García. Encuentro en el que se le
explicó el trabajo que se realiza en
el distrito y la búsqueda de pro-
fundizar el proyecto de gobierno
en Quilmes. Además, trascendió,
que la legisladora del Frente de
Todos dio el okey para que su
agrupación política La Corriente
de la Militancia apoye fervien-
temente a la Jefa Comunal.
Lisanti salió a jugar

Horas atrás, varios puntos de la
ciudad se vieron pasacalles que
postulan la candidatura del abo-
gado Gerardo Lisanti. "Lisanti
2021-Movimiento Vecinal Quil-
mes", afirman los pasacalles ubi-
cados en el casco céntrico. Lisanti
milita políticamente en el mon-
zonismo, bajo la conducción del
presidente del bloque de Juntos
por el Cambio, Juan Bernasconi.
Paritarias
El secretario General del gremio
de municipales SOEMQuil, Ricar-
do Terrizzano, le solicitó por carta
presentada en Mesa de Entrada
de la Municipalidad a la intenden-

Sigue en la página 6
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www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo
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TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES
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Berazategui: Ambientalistas y vecinos
preocupados por lo la zona ribereña del distrito

La costa de Hudson
en la mira ambiental
  Todo está organizado para que este jueves 26, ambientalistas auto-
convocados y vecinos se concentren en la tradicional plaza
berazateguense San Martín para realizar una asamblea abierta a la
comunidad en la que se debatirá las problemáticas de la costa de
Hudson y las acciones a seguir.

  A las 18 horas, vecinos  autoconvocamos harán una asamblea pre-
sencial abierta a la comunidad para debatir acerca de las diferentes pro-
blemáticas que afectan a la costa de Hudson "y las estrategias para
proteger nuestros ambientes naturales y nuestros bienes co-munes",
informaron los ambientalistas.
  Asimismo, recordaron a quienes quieran participar el uso de barbijo,
distanciamiento social y medidas de protección.
 Si bien se trata de un pedido que viene realizándose -hasta ahora-
tmidamente, creen que se irá acelerando con el pasar de los meses y
de los trabajos, movimientos de tierra, y obras que se vayan realizando.

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART
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Foro Ambiental sobre el incendio en Parque
Pereyra: "Todos tiene el sello de los negocios"
  El Foro en Defensa del Rio de la
Plata, una organización ambienta-
lista que lleva años de trabajo en
la región, emitió un comunicado
sobre los dos incendios intencio-
nales de hace algunos días en el
Parque Pereyra Iraola. Fuerte, con-
tundente, imperdible.
  "Durante este difícil año de pan-
demia los incendios intencionales
fueron una constante que recorrió
la geografía del país de Norte a Sur
y de Este a Oeste. Todos tienen el
sello los negocios.
  Sin lugar a dudas el desastre humano, social y ambiental del sur, en el corazón de la Patagonia, es una clara
muestra de lo son capaces los mercenarios del dinero y la incapacidad del sistema de hacer algo ejemplificador,
aunque lo quisieran.
  Hace unos días, en el tercer informe del Foro, hablamos la situación de la Reserva de Biosfera del Parque
Pereyra, bajo el título 'Cuando el silencio hace mucho ruido', refiriéndonos a las autoridades y decíamos que
'pasa el tiempo y nada' y que eso es una 'señal de peligro'.
  El mismo día de la publicación, a la tarde noche, prendieron fuego el Parque Pereyra en el lugar conocido
como 'Monte Massú', a unos 1500 metros de la Autovía 2. Otra vez, el rápido accionar de los guardaparques
y voluntarios y la presencia de bomberos de distintas dotaciones de la región impidieron que se convirtiera
en un gran desastre.
  Este lugar, abandonado por la empresa papelera, es de difícil acceso pero ideal para generar un desastre, ya
que es una plantación de eucaliptos abandonada donde desaparecieron, entre otras cosas, los cortafuegos
de la explotación.
  Repudiamos y denunciamos la intencionalidad del siniestro e insistimos en que el silencio de la autoridad
ambiental de la provincia (OPDS) y de los intendentes de Berazategui y Varela ya resulta muy llamativo.

"La situación del Parque es un desastre"
  Los trabajadores del Parque, que se encuentra en conflicto, en estos días, aseguraron que 'La situación del
parque es un desastre. No están llamando a las mesas técnicas de trabajo para que cada uno de sus áreas
haga su aporte. No convocan ni llaman a nadie y no sabemos de dónde sacan las ideas ya que no conocen
el territorio'. ¿A qué responde esta situación?
  Nosotros llamamos a que se sumen decenas de individualidades y organizaciones sociales a reclamar al
Gobierno de la provincia a que tome cartas en el asunto. No podemos perder la categoría de Reserva de
Biosfera, no podemos perder la Selva Marginal, no podemos perder ni una hectárea más del Parque en
manos de los intereses de quienes solo buscan hacer grandes negocios.
Desde el Foro seguimos reclamando una respuesta clara".

SOEMQuil: Sindicato de Obreros
y Empleados Municipales de Quilmes

NUNCA MAS!!!
  24 de marzo de 1976.  Recordamos una fecha aciaga para la historia
argentina y en especial para el movimiento obrero organizado.
  La política militar instaurada fue represiva, laboral y económica. Se
legalizó la intervención del estado y se suprimieron las convenciones
colectivas de trabajo, haciéndose notoria la diferencia salarial entre
los trabajadores del estado y los trabajadores privados, tanto en
hombres como en mujeres...
  El 67% de los desaparecidos son trabajadores.
  45 años después, la lucha por la reconquista de los derechos adqui-
ridos en aquel revolucionario 17 de octubre se mantienen vigentes.
  Desde nuestro sindicato, en honor a tantos/as compañeros/as
caidos/as en la lucha, queremos redoblar nuestro compromiso hacia
los/as municipales de Quilmes y a este fin hemos presentado una
solicitud de reunión con la Sra intendenta Mayra Mendoza para,
art.14656 mediante, discutir las paritarias 2021, defendiendo una vez
más los intereses de nuestros afiliados con el derecho de peticionar
ante las autoridades.
  El 6 de julio comenzará una nueva etapa para todo nuestro gremio,
con ustedes los afiliados, de lo que informaremos más adelante.
  Ya estamos en camino, seguimos creciendo y a partir del 22 de marzo
inauguramos el nuevo local de atención para recibir a todas y todos.
Compañeras y compañeros, los/as esperamos en nuestra nueva sede
sindical, San Martin 63- Quilmes, de lunes a viernes de 9 a 18 horas.
  Otro logro  y beneficio de tu Sindicato.
"Para bien de todos y para mal de ninguno."
  Este 24 reivindicamos la exigencia de autonomía sindical, 80 % de
planta permanente y paritarias libres para que "NUNCA MÁS" los
derechos laborales sean avasallados.
SOEMQuil Ricardo Terrizzano, Secretario General

Escaso trabajo legislativo

HCD: Una sesión
más que tranquila

 Con la presencia de 19 concejales, el Concejo Deliberante tuvo una
sesión ordinaria más que tranquila.
  Sin minutas de comunicación, los legisladores sólo se abocaron a
aprobar los despachos de las comisiones de trabajo, entre los que se
destacan las designaciones de Ciudadano Ilustre del Partido de
Quilmes a Omar Hugo "Indio" Gómez y del hermano Pablo Quival,
reconocido referente de la Comunidad India Quilmes.
  Asimismo, el cuerpo declaró Patrimonio Histórico - Cultural de
Quilmes a la Huaca Sagrada ubicada en la Plaza San Martín de Quil-
mes, y autorizó pagos de deudas y más.
  Sobre tabla, los ediles no dudaron en modificar ordenanza nº 9902/
04, e incorporar distinción "Isabel Pallamay".
  Posteriormente, el cuerpo se convocó en Sesión Especial para
conmemorar "el Día de la Memoria Histórica".

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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Concesionarias de Aysa en la mira
por pésimas terminaciones de obras

Multan y sancionan
a 'Cosugas' y 'Marle',
que siguen sin dar
ninguna respuesta
  Tanto 'COSUGAS como 'MARLE' están en la mira de la inspección
municipal por diferentes trabajos muy mal realizados. Rompen
pavimentos y veredas en todo el distrito, y las obras de arreglo son de
muy baja calidad con los resultados que ello trae aparejado. La
situación se viene dando desde hace tiempo. Sin embargo, ahora la
cosa parece que ha cambiado, ya que han comenzado las intimaciones
y las multas, a la vez que ambas contratistas se niegan a responder si
va a hacerse cargo de la situación, tal como El Subrbano quiso indagar
en las última semana.
  Desde hace 15 días, desde la Dirección de Obras de Terceros,
dependiente de la Secretarìa de Obras Públicas de la Municipalidad
Quilmes, han comenzado a sancionar y multar muy fuertemente a
varias empresas contratistas que vienen  llevando a cabo en todo el
distrito trabajos para empresas de servicios, primordialmente AySA,
ya que las terminaciones de obras y la calidad de los productos
utilizados en las mismas dejan mucho que desear.
  Hubo al menos tres presentaciones en los Juzgados de Faltas por
parte de funcionarios de la Subsecretaría de Obras Públicas, más
precisamente de Obras de Terceros, por lo que las empresas
contratistas en cuestión, por ahora 'COSUGAS' y 'MARLE', ya fueron
debidamente noticicadas de esta falta. Y como era de preveer, las
mismas han apelado la medida, ya que pareciera ser que no quieren
hacerse cargo del costo de un buen arreglo, como el vecino se
merece....

Mientras que en Varela la campaña de
vacunación es mala, destacan la de Quilmes
  En Florencio Varela comenzó la
vacunación de docentes y au-
xiliares, pero la desorganización
municipal generó largas filas que
se mantuvieron durante la tarde
del pasado viernes.
  Se vieron largas filas que ge-
neraron el enorme malestar de do-
centes y auxiliares que llegaron a
la UPA N° 11 ubicada sobre la
avenida Novak, para poder apli-
carse la vacuna.
  Tal fue la desorganización
varelense, que a las 13 horas del viernes, recién se
estaban vacunando a quienes habían llegado a la
cola a las 10 de la mañana.

La otra cara
Una situación diferente parece vivirse en Quilmes,

donde la gestión de Mayra Mendoza mostró una
óptima organización que es reconocida por los
vecinos y funcionarios provinciales y nacionales.
"Quilmes es modelo de vacunación", sostienen
muchos.
  El Ministerio de Salud de la Provincia reconoció
que hubo municipios más activos en la campaña de
vacunación que otros. Destacan la gestión del
distrito de Quilmes y cuestionan el letargo de otras
comunas, como por ejemplo San Isidro. Hasta este
sábado había 28.654 aplicaciones dadas en Quilmes
y 13.823 en San Isidro.

www.elsuburbanodigital.com.arMi�rcoles
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Quilmes A 45 años del golpe militar

 ATE Quilmes
recuerda a dos
trabajadoras
del Hospital
de Quilmes

  Este miercoles 24 de marzo se
realizará un acto en donde traba-
jadores de ATE Quilmes recorda-
rán a Generosa Frattaci y María
Luisa Martinez de González, en-
fermera y partera del Hospital
Iriarte desaparecidas en la dic-
tadura Civico-militar, y también
Rosita, quien fuera una beba ex-
propiada en dicha fecha.
  Como recordatorio se descu-
brirán placas conmemorativas y
en referencia al lema "Plantemos
Memoria", se plantarán dos ár-
boles con el mismo fin, y ade-
más se descubrirá una escultura
en homenaje a las Madres de
Plaza de Mayo.
  Será en la capilla del Hospital
de Quilmes, donde inaugrarán
la plazoleta "Memoria, Verdad y
Justicia" ubicada detrás del
nosocomio. Estará a cargo de la
presentación el periodista Víctor
Zawitowski y se contará con la
presencia del Director de DDHH
De ATE Provincia, Emiliano Hue-
ravillo, nacido en la ex ESMA e
hijo de desaparecidos.

Este 24 de Marzo, Quilmes tendrá
su 'Caravana por la Memoria'

  Este miércoles 24 de marzo, en conmemoración  por el Día Nacional
de la Memoria por la Verdad y la Justicia, se realizará la Caravana por
la Memoria, que partirá de los dos ex Centros Clandestinos de Deten-
ción y Tortura (CDDyT) que funcionaron en el distrito durante la
violenta dictadura cívico militar que asoló el país entre 1976 y 1983.
  La caravana es convocada por el Consejo del Sitio de la Memoria de
Quilmes, en el que el Municipio es uno de los integrantes. En la previa
a la salida, en la que se cumplirá con todos los protocolos, evitando
bajarse de los autos, se plantará un árbol nativo en cada uno de los
puntos de salida: los ex CCDyT Pozo de Quilmes y Puesto Vasco.
También se plantarán más de 100 árboles nativos en escuelas,
sociedades de fomento y espacios públicos.
  El cronograma de la jornada prevé que a las 10.30, se concentre en
dos puntos: Uno, el Sitio de la Memoria Ex Pozo de Quilmes (ex CCDyT
Pozo de Quilmes), ubicado en la esquina de las calles Allison Bell y
Garibaldi, en Quilmes Centro; y el otro, en el ex CCDyT Puesto Vasco,
sito en Pilcomayo 69, en Don Bosco Oeste. De ahí saldrán rumbo al
destino final, en la intersección de las avenidas Donato Álvarez y Eva
Perón (ex Pasco), en Quilmes Oeste, previsto para las 12.30.
  Una vez ahí, se trasladarán unos 150 metros hasta la avenida Pasco al
4600, donde se reunirán con otra caravana proveniente del ex CCDyT
Pozo de Banfield y recordarán la denominada Masacre de Pasco, donde
integrantes de la Triple A fusilaron a 8 militantes peronistas, el 21 de
marzo de 1975.
  La primera caravana, que partirá desde el actual Sitio de la Memoria,
irá por Allison Bell hasta Alem, pasando por la comisaría Quilmes 1ª
(intersección con la calle Sarmiento), continuando por Alem hasta la
avenida Hipólito Yrigoyen hasta Olavarría, cruzando la vía hacia
avenida 12 de Octubre, pasando por la comisaría Quilmes 3ª (esquina
Gran Canaria), siguiendo por 12 de Octubre hasta avenida La Plata,
llegando a Rodolfo López, por esta avenida hasta Camino General
Belgrano doblando a la derecha hasta la rotonda de Pasco y por Eva
Perón hasta Donato Álvarez.
  En tanto, la segunda caravana iniciará en el ex CCD Puesto Vasco,
yendo por Pilcomayo hasta la avenida San Martín siguiendo hasta su
continuación en Vicente López, girando a la derecha en avenida
Lamadrid y por allí hasta la rotonda de Pasco, para tomar avenida Eva
Perón hasta llegar a Donato Álvarez.

Viene de página 2
denta Mayra Mendoza que convoque a paritarias para comenzar a
debatir el futuro incremento salarial de los empleados municipales. La
solicitud que Terrizano presentó tiene carácter de "urgencia".
Los movimientos trabajadores peronistas de la
Región pidieron por Memoria, Verdad y Justicia
Con la firma
del secretario
General de las
62 Organiza-
ciones Sindi-
cales Peronis-
tas Regional,
Rubén Luque,
y sus pares de
la CGT Regio-
nal, Ricardo
Romero, An-
drés Nikitiuk,
y Rubén Ze-
ballos, recor-
daron el trági-
co golpe mili-
tar y pidieron
por la Memo-
ria, Verdad y
Justicia. El Tex-
to Completo.
"DÍA NACIO-
NAL DE LA
MEMORIA POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA
1976 - 24 DE MARZO- 2021
El 24 de marzo de 1976 inició uno de los hechos más sangrientos de
nuestra historia. La dictadura cívico militar tuvo como principal objetivo
el disciplinamiento de la clase trabajadora, la quita de derechos, la
eliminación de una clase dirigente que pensaba diferente a los grupos
dominantes, que tenían como premisa la entrega del país en base al
endeudamiento, la bicicleta financiera y la eliminación de la industria
nacional, entre otras medidas.
La mayoría de las y los desaparecidos han sido trabajadores, que
dieron sus vidas convencidos que es posible vivir en un país mejor.
Es por ellos y ellas que renovamos nuestro compromiso porque un
pueblo que no tiene memoria está condenado a no lograr sus utopías
y anhelos."
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La vacunación en Quilmes superó las 30 mil dosis

Mayra Mendoza: "Hacemos un
gran esfuerzo para dar la mejor
atención y llegar a más vecinos"
  En el flamante centro de va-
cunación que funciona en el
Centro de Emergencias Quil-
mes (CEQ), de Calchaquí Nº
3049, la intendenta Mayra
Mendoza supervisó la jornada
de trabajo en el marco de la cam-
paña de vacunación contra el
COVID-19 que se viene desa-
rrollando en todo el distrito.
  "Estuvimos en el Centro de
Emergencias Quilmes, uno de
los nuevos centros de Buenos
Aires Vacunate que pusimos
en marcha para avanzar con la
campaña de vacunación más grande de la historia. La provincia de Buenos Aires ya alcanzó el millón de
vacunados, un logro que responde al enorme trabajo que estamos desarrollando con el presidente Alberto
Fernández y el gobernador Axel Kicillof para cuidar la salud de nuestra comunidad", sostuvo Mayra. Y
añadió: "Estamos haciendo un gran esfuerzo para brindar la mejor atención y llegar cada vez a más vecinos".
  Por su parte, el secretario de Salud local, Jonatan Konfino explicó que "en Quilmes se aplicaron casi 30 mil
dosis de vacunas, de las cuales la mitad fueron en los últimos días, y cumplimos un millón de personas
vacunadas en el ámbito de la provincia, lo que es una gran alegría porque hoy ya no hay dudas de la
importancia de la vacuna y todas las personas quieren acceder".
  En tanto, se están identificando nuevos vacunatorios para abrir la próxima semana con el objetivo de
seguir acercando la vacuna a los quilmeños porque es la forma de empezar a ponerle fin a la pandemia y de
atenuar las consecuencias de una segunda ola que se pueda llegar a tener.
  Con la apertura de los últimos tres centros de vacunación en la Universidad de Quilmes, (Roque Sáenz
Peña 352, Bernal), el Estadio Centenario del QAC  (Vicente López y Esquiú, Quilmes Oeste) y el CIC La Paz
(calle 892 y 802, Quilmes Oeste), el distrito de Quilmes dispone de 11 centros de vacunación que se suman
a la sede de Licencias de Conducir y el punto IOMA que se encuentran en el CEQ (Calchaquí 3049, Quilmes
Oeste); el Hospital Zonal de Agudos Isidoro Iriarte de Quilmes (Allison Bell 770); el Hospital Oller de San
Francisco Solano (avenida 844 al 2100); la sede de SUTEBA Quilmes (Humberto Primo 361); el Centro de
Producción Audiovisual (CPA) Leonardo Favio (Chacabuco, Bernal); la UPA Nº 17 (Cabo Sessa 1400,
Bernal Oeste) y de manera itinerante la UGL 37 de PAMI.

Provincia superó el
millón de vacunados

 El gobernador Axel Kicillof visitó junto al presidente de la Nación,
Alberto Fernández, el operativo de vacunación que se emplazó en la
Universidad Nacional de Lanús. Fue en el marco de la jornada en que
la provincia de Buenos Aires superó el primer millón de personas
inmunizadas contra el Covid-19.
  De esta manera, la provincia de Buenos Aires ya cuenta con 1.007.726
personas vacunadas y un total de 1.251.189 dosis aplicadas. Se trata
de personal de salud, mayores de 70 años, bonaerenses que integran
grupos de riesgo, personal de las fuerzas de seguridad y docentes,
quienes fueron priorizados a través del plan Buenos Aires Vacunate.
  "Hemos alcanzado el primer millón de bonaerenses inmunizados
gracias a un inmenso esfuerzo que permite hoy contar con 617 centros
de vacunación en los 135 municipios", afirmó Kiciloff. "Apuntamos a
vacunar pronto a 2,5 millones de personas que integran grupos de
riesgo o desarrollan trabajos esenciales, lo que marcará un nuevo hito
para reducir fuertemente la cantidad de internados y fallecidos", agregó.
  "Aquí no hay ninguna improvisación, sino un enorme esfuerzo para
acceder a las vacunas cuando escasean en todo el mundo, lo que nos
ha permitido seguir vacunando todos los días", aseguró Fernández y
añadió: "Vamos por el camino correcto y esperamos que los mayores
de 60 años y las personas con enfermedades prevalentes puedan
estar vacunadas muy pronto".
  El Presidente señaló la importancia de "seguir cuidándose y prote-
giéndose luego de recibir la vacuna. Estoy feliz de que vayamos
concretando los objetivos que nos hemos propuesto, vacunando
primero a quienes más lo necesitan para extender luego la campaña a
todos los argentinos".
  "A partir del trabajo junto al Gobierno Nacional que ha adquirido las
dosis, podemos llevar adelante un plan de vacunación que es público,
gratuito y optativo", enfatizó el Gobernador, al tiempo que subrayó
que "el Estado no prioriza a quien puede pagar la vacuna, sino que
promueve la igualdad inmunizando primero a quienes más lo
necesitan".
  "La vacunación avanza a toda marcha porque hemos logrado poner
al servicio de los y las bonaerenses lo mejor de la provincia de Buenos
Aires: la solidaridad y el amor por el otro", concluyó Kicillof.
  La campaña de vacunación sigue avanzado y este lunes finaliza la
distribución de 127.800 nuevas dosis de Sputnik V para fortalecer la
inmunización de personas mayores de 70 años.
 Los interesados en recibir la vacuna deben preinscribirse en el sitio
vacunatepba.gba.gob.ar o a través de la aplicación vacunatePBA. Al
hacerlo, integrarán una base de datos que permitirá que reciban sus
turnos de acuerdo con las distintas prioridades establecidas.
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Diputado y financista
En medio de la interna del domin-
go, yendo de acá para allá se lo
vio al diputado provincial, Fer-
nando Pérez Gresia, a cargo de la
lista possista, no sòlo en Quil-
mes, sino en toda la Tercera jun-
to a au amigo Pablo Domenichini.
En esta ocasión, en varios pun-
tos de la jornada se lo vio acom-
pañado de su ocasional "amigo",
el financista Lucho Noguera, li-
gado al sindicalista Roberto 'Ma-
ta' Rodrìguez. Si bien a varios les
llamó la atención este tándem, la
relación entre ambos lleva algu-
nos años desde que compartían
café en el café que supo estar en
Paz y Olavarría.
"El largo brazo
del Rulo"
En algunos de los últimos movi-
mientos locales dentro de 'Juntos
por el Cambio', varios vieron la
sombra y el largo brazo del 'Rulo'.
El 'Rulo' es ni más ni menos que
Eduardo Schiavo, quien viene
coqueteando con Emilio Monzó,
incluso con visitas junto a él, pe-
ro que también se da tiempo para
tejer, destejer y poner peones en
lugares claves. También está de-
trás de un tal José Luis Benítez
(ex delegado de La Colonia en la

gestión Molina, hoy con Pichetto)
fogoneándolo e intentando darle
promoción, así como sigue de cerca
los pasos del armado de 'Diyu';
incluso -aseguran sus allegados-
con algunos peones que pudieron

Mayra junto a familiares de Andrea Gómez,
atropellada y muerta en ocasión de robo
"Recibimos a los hijos de Andrea
Gómez, la auxiliar atropellada por
un chofer de Uber al intentar resis-
tirse a un robo en Bernal Oeste",
informó la intendenta, Mayra Men-
doza.  La víctima era una docente
que murió embestida por un chofer
de Uber que quiso evitar un robo.
Andrea falleció en el acto cuando
cargaba objetos en el baúl del auto
cuando cuatro personas armadas
intentaron asaltar al conductor que
dio marcha atrás y la atropelló. La
jefa comunal agregó: "Les ratifica-
mos nuestro acompañamiento en
su pedido de justicia y traba-
jaremos con la Provincia por más
medidas de prevención del delito".
  Gómez era madre de tres hijos y
se desempeñaba desde hace años
en la docencia y trabajaba como
auxiliar en el Jardín 967 de Bernal.

verse en el acto del lunes en El
Porvenir (ver página 11). Allí es-
taba su ¿ex? socio Fernando Pèrez
Gresia en primera fila, viendo como
gente de su sector, que el día
anterior juntaba votos para la inter-

na radical, se sentaba en la mesa
principal.
A otros que se vio en el acto con
bajísimo perfil y detrás de todos, es
a Marcelo Pace, otro allegado al
'Rulo'.

Cambios policiales en Quilmes
Fue asignada como jefa de la comisaría Primera de Quilmes (dependencia de mayor pesos político de la
ciudad) a la subcomisaria Mariana González Escarlon, quien cumplió la misma función en la Seccional
Novena de Barrio Parque Calchaquí que ahora quedó en manos de Diego Moyano.
Por otra parte, el comisario mayor Ricardo Javier Cusmai, Jefe de Estación de Policía Quilmes, se encuentra
pronto a retirarse, por lo que su lugar será ocupado por el comisario inspector Rodrigo Ledesma. En tanto
que el comisario Eduardo Arancibia se hará cargo de la Subestación de Policía de Quilmes.

Abren inscripción
de licenciaturas
en la UTN
  La Facultad Regional Avella-
neda de la Universidad Tecno-
lógica Nacional, a través del Cen-
tro de Vinculación con Secun-
ia y Superior, abrió la inscrip-
ción al Ciclo Complementario de
Licenciaturas 2021: Licenciatu-
ra en Enseñanza de la Matemá-
tica, Licenciatura en Enseñanza
de la Química, Licenciatura en
Enseñanza de la Física y Licen-
ciatura en Lengua Inglesa.
  El ciclo permite a profesores
cumplimentar una carrera de
grado y que potencia una pre-
paración científica y pedagógi-
ca actualizada de cada discipli-
na.
  Las Licenciaturas están dirigi-
das a quienes posean título de
profesor otorgado por institu-
ciones terciarias reconocidas,
con planes de estudio de cuatro
años o más de duración, o título
universitario intermedio de las
carreras de grado que imple-
menta la UTN (con una dura-
ción no menor a 2700 horas).
  Cada carrera comprende una
duración de dos años y requiere
de la elaboración de una tesis
para su aprobación final.
 La inscripción está abierta

hasta el 20 de marzo. Para mayor
información, comunicarse a info
lic@fra.utn.edu.ar o ingresar en
www.centrodevinculacion.com.ar.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Otro capítulo más en la
usurpación del edificio
del Policlínico Mitre

Un nuevo capítulo se produce en la toma del edificio de la fallida
Policlínico Mitre. Propiedad que se encuentra actualmente en juicio
por el desalojo de quienes serían los representantes de la multidenun-
ciada Clínica Brandsen. Ahora, el edificio es ocupado por numerosas
familias, quienes habrían desligaron responsabilidad de la ocupación
sobre Rosendi Adrián y Sandra Massimimo.
  Desde hace tiempo el edificio de Mitre 4078 de Ezpeleta está usurpado.
Así lo hace ver la causa que es investigada en el Juzgado en lo Civil y
Comercial Nº 9: "Garaycoechea María del Carmen y Otros C/Rosendi
Adrián y otro".
  El viejo pedido de desalojo vuelve a generarse con más preocupación
por parte del abogado Gerardo Lisanti, tras verificarse que cinco
familias ocupan ilegalmente el edificio en el que supo funcionar la
Clínica Ezpeleta.
  Tras la afirmación de uno de los ocupantes ante el abogado Lisanti,
se indicó que se encontraban ocupando clandestinamente por una
familia con dos hijos con el "consentimiento" de Sandra Massimimo y
Adrián Rosendi. Ocupación a la que se sumaron cuatro familias más.
  "Las familias que se encuentran ocupando el inmueble carecen de
las más mínimas medidas de seguridad e higiene para ser habitado",
señaló en el nuevo pedido de desalojo Lisanti, quien advirtió sobre la
conexión ilegal de gas, energía y agua por parte de los usurpadores.
Por esta situación, se solicitó a las empresas prestatarias de servicio que

se presenten a verificar las posibles conexiones clandestinas. Y que se
ordene el desalojo, y se entregue posesión y tenencia a los propietarios.

www.centrodevinculacion.com.ar
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Patinadora quilmeña de 14 años necesita ayuda
económica para representar al país en Ecuador
  Constanza Magalí Coronel Argentieri tiene 14 años y desde que nació vive junto a su familia en Bernal. Con tan sólo 5 años
comenzó en el mundo del patinaje artístico. Sus maestros en la disciplina son reconocidos patinadores: Anabella Mendoz
(tricampeona mundial en 2015,2016 y 2017) y Carlos Urquía (campeón mundial en 2011).
  A lo largo de su carrera, 'Magui' obtuvo varios reconocimientos: En 2015 consiguió la medalla de bronce en el Campeonato
Nacional que se realizó en Misiones. Un año después fue subcampeona nacional en Córdoba. También obtuvo la medalla de
bronce en la disciplina figuras obligatorias y en combinada en el Campeonato Nacional de 2017 en Santa Fe. Su mayor logro llegó
en el Open 2018 de Rosario, cuando se consagró campeona nacional en libre y figuras obligatorias. En el 2019 quedó entre las 10
mejores en la categoría infantil en el Campeonato Internacional de Mar del Plata, y fue preseleccionada por la Confederación
Argentina de Patín Artístico, hasta que finalmente fue convocada para el Panamericano a realizarse este año en Guayaquil, Ecuador.
  "Mi sueño siempre fue representar a mi país en la Selección Nacional y con sólo 14 años se me está volviendo realidad. Estoy
clasificada para competir por mi país en el Campeonato Panamericano de Ecuador, en el deporte que amo", contó con mucho
entusiasmo y alegría. La joven remarcó la importancia de sus seres queridos y el esfuerzo que hacen para que ella pueda cumplir
su sueño. «Soy muy agradecida con mi familia. Lo que soy se lo debo al modo de ser y la fuerza de trabajo que tienen mis padres.
Ellos tienen una panadería que es su vida, todos los días se levantan a la madrugada para trabajar".
  Actualmente, no recibe ningún tipo de ayuda económica de parte del Estado ni de sponsors, los cuales son de vital importancia
para seguir compitiendo en el Nivel Élite de la disciplina. Debido a ello, sus familiares llevan adelante una campaña para conseguir
patrocinantes que colaboren con la joven patinadora: "Ella viaja el 9 de Abril para Ecuador. Estamos buscando difusión y ayuda
para poder completar el objetivo", contó su hermana,
  "Todo es esfuerzo de nuestros padres, no tiene ningún otro tipo de ayuda económica y realmente la necesitamos para que Magali
cumpla su sueño representando con orgullo los colores de nuestro país", concluyó.
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Di Giuseppe presentó 'Hacemos Quilmes'
con Grindetti y Kravetz, junto a propios y
una ambulancia con muchos antimolinistas
 En su recorrida por la Provincia, el inten-
dente de Lanús, Néstor Grindetti, junto al
líder de Hacemos, Diego Kravetz, presen-
taron Hacemos en Quilmes, con el refe-
rente local Walter Di Giuseppe. Fue en el
Club El Porvenir, donde se produjo el lan-
zamiento quilmeño, espacio peronista no
kirchnerista que buscará dar el batacazo
en las internas de Juntos por el Cambio.
  En su alocución, Grindetti le dejó en claro
a los presentes que "tienen que participar
todos". "Abramos la cabeza, estemos jun-
tos, la verdad es que se puede. Hay una
gran oportunidad. Depende de nosotros",
añadió.
  Una estructura política que buscará darle
pelea dentro de Juntos por el Cambio al
molinismo.
  La mesa política de Hacemos está Gustavo
Filareti y Mario Scalisi, acompañando la
presentación encabezada por Walter Di
Giuseppe, el ex funcionario bonaerense
Luis Filareti, el diputado provincial de la
UCR Fernando Pérez Gresia, y el ex concejal
quilmeño Obdulio D'Angelo y el ex consejero escolar Danilo D'Angelo, los miembros del GEN Quilmes Juan Jorge Villa junto a Florencia
Andrada, el ex titular de Defensa Civil Juan Mendizabal, Julieta Alonso, Pablo Cosentino, la Senadora de Juntos por el Cambio Lorena
Petrovich, la ex concejal  Sandra Alice, y el cumbiero Marcelo Agüero.
EL ACTO
  Walter Di Giuseppe, inició el acto de lanzamiento y afirmó: "Estamos convencidos de que el cambio que queremos para nuestra ciudad
es posible y que podemos hacerlo realidad, mirando para adelante juntos, entre los vecinos"; Sostuvo, además, la importancia del
trabajo, la unión y la cercanía con la gente para el alcance de los objetivos destacando: "Lo importante que debemos entender es que
juntos Hacemos Quilmes".
  Néstor Grindetti, por su parte, agregó: "Tenemos que estar cerca de la gente, eso implica escuchar y tener empatía, entender como está
sufriendo pero fundamentalmente reunirnos y buscar soluciones para la gente".
  El intendente de Lanús, en relación al espacio, destacó que: "Tenemos la cabeza abierta a recibir a todos los que compartan nuestros
valores e ideales" y también afirmó: "Todos tienen que participar y tendrán garantizadas las internas".
  El jefe de gabinete lanusense, Diego Kravetz, se refirió a Hacemos y expresó: "Estamos trabajando en un espacio donde se respeten
todas las identidades. Queremos que sea un lugar amplio donde se puedan desarrollar y demostrar que todas las ideas son tan
importantes como la de los demás". Además, otorgó ejemplares autografiados de su libro a: la comunidad India Kilme, representada por
Gregory Sánchez; Willy Quiroga, Ciudadano Ilustre y fundador del grupo Vox Dei; y a los Combatientes de Malvinas, representados por
Omar Sanchez.
  Durante la jornada, Diego Santilli, vicejefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, quién no pudo hacerse presente en el lanzamiento,
envío un vídeo saludando a los presentes, el cuál se transmitió a través de una pantalla gigante que también transmitió un material
audiovisual institucional que se puede ver en las redes sociales.

UCR: En Quilmes,
Cerna; en Avellaneda,
Luis Otero y Jorge
Naddaf en Berazategui

  El conocido periodista Luis Otero (Ma-
xi Abad), lanzado a la arena política hace
poco tiempo, ganó la interna radical en
Avellaneda sin complicaciones.
  En el distrito de Quilmes, con una muy
buena concurrencia, el dirigente Ricardo
Cerna (Posee) se consagró como  nuevo
Presidente del Comité local, por más de 2
mil votos de diferencia.  Obtuvo 3.880 vo-
tos contra los 2.145 de las dos listas de
Abad (Ferreiros y Leyes,en ese orden).
  Asimismo, en el partido de Berazategui,
el reconocido local,  médico Jorge Naddaf
(Maxi Abad), ganó la interna radical
con385 votos contra 324 de Abrami.
  A la vez que en Florencio Varela, sobre
1044 votos emitidos y una participación
del 10,12%, resultó ganadora la lista de
Protagonismo Radical con el 54,45% de
los votos mientras Adelante Buenos
Aires obtuvo 45,55%.
  En todos los casos, restan resultados
finales oficializados.

Finales
 Los datos finales y oficializados de Quil-
mes indicaron que la Lista 14 con Gustavo
Posse como candidato cosechó 3.861 y
la Lista 23 de Maximiliano Abad sumó
2.102.
  Sobre las autoridades partidarias locales,
Ricardo Cerna consiguió 3.817, Sanchez
Ferreiros 1.735 y Matias Leyes 377.

"La Territorialidad", según Martiniano
Martiniano Molina participó del acto de lanzamiento realizado en Tigre, de la nueva agrupación

"La Territorial" que, desde dentro de Juntos por el Cambio (JxC), buscará presencialidad en la
conformación de las listas de cara a los comicios legislativos de octubre.
  La mesa fundadora está compuesta por más de 20 referentes bonaerenses, entre los que se
encuentran el ex Intendente de Quilmes, el diputado provincial y actual vicepresidente del bloque
de JxC, Alex Campbell; el ex Ministro de Educación de Nación, Alejandro Finocchiaro; el ex ministro
de Desarrollo Social Bonaerense, Santiago López Medrano, y el Presidente del Concejo Deliberante
de Tigre, Segundo Cernadas.
  Todos los integrantes han sido candidatos en sus distritos y coinciden en su visión sobre el
futuro, en cuanto a que brindarán su apoyo al candidato a gobernador que mejor mida en la
provincia de Buenos Aires: "Si es Jorge Macri, lo vamos acompañar; si es Santilli lo vamos
acompañar; si es Cristian Ritondo o Emilio Monzó, lo mismo. El que mejor esté y quiera ser
gobernador en el 2023 tiene que ser", afirman.
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AySA lanza una calculadora online
para conocer el consumo de agua
  Saber cuánta agua consumimos es un primer gran paso para tomar conciencia y hacer
un uso responsable del recurso, por eso en este día AySA lanza un "Simulador de
consumo de agua", una encuesta que a través de una serie de preguntas domésticas y
cotidianas, nos permite saber cuántos litros de agua desperdiciamos por día en tareas
que podríamos hacer en menor tiempo o con menor cantidad de agua.
  En este marco, la presidenta de AySA, Malena Galmarini, remarca la importancia de
alinearse a los Objetivos de Desarrollo Sostenible propuestos por la ONU, que incitan a
garantizar la disponibilidad de agua, su gestión sostenible y el saneamiento para todas
las personas: "Argentina está en el puesto 16 en términos de países con mayor reserva de
agua del mundo, por eso creemos que es un desafío urgente el comenzar a cuidar nuestras
fuentes de agua cruda. Por otro lado, la pandemia nos ha demostrado a todos y a todas
la importancia que tiene un servicio como el agua potable para la salud de nuestra
población. Tenemos hoy en ejecución 689 obras de distintas envergaduras en las que
estamos invirtiendo unos 70 mil millones de pesos este año". Estamos trabajando
fuertemente para llegar con este servicio tan esencial a aquellas personas que todavía no
lo tienen”.
  De esta forma, AySA se suma a la celebración establecida por la ONU bajo el lema "El
valor del agua", que tiene como objetivo promover soluciones que aseguren la
conservación y protección del planeta.
  El agua es un bien ambiental, social y cultural fundamental que se encuentra presente de
forma permanente en nuestras vidas. Por eso, a través de una Guía con "Consejos para
cuidar el agua”, la empresa invita a reflexionar sobre el valor que le damos y nos acerca
algunos consejos simples que podemos poner en práctica para cuidar este recurso vital
tanto en nuestras casas como al aire libre.
  Como todos los años, este 22 de marzo la empresa promueve a que seamos cada vez más
las personas que nos sumemos a cambiar hábitos en relación con el cuidado del agua,
haciendo un uso responsable y solidario del recurso.
  Además, se encuentra a disposición en nuestro sitio web, la plataforma "Lo bueno del
agua". El objetivo es acompañar a las familias en esta nueva realidad. La plataforma
cuenta con un tours virtuales en 360 por el Palacio de las Aguas, un canal digital con
videos para mejorar la experiencia educativa, documentos y planos históricos y el contacto

con los profesionales de la Universidad del Agua, entre otros recursos de interés que
buscan generar conciencia sobre la temática medioambiental. Cuidar el agua es un
compromiso de toda la sociedad, por eso es que tenemos la enorme responsabilidad de
acompañar la educación de nuestros chicos, ellos serán los agentes de cambio para las
próximas generaciones.
  Accede a "Lo bueno del agua" https://www.aysa.com.ar/lobuenodelagua

Comunicado: La cultura popular de Quilmes necesita que el subsidio llegue
  "El sector cultural es de los más golpeados por la crisis arrastrada y la pandemia. Dentro de este, los espacios
culturales populares atraviesan situaciones aún más acuciantes. Se trata de organismos que realizan un aporte
fundamental en el distrito, organizando la solidaridad, sosteniendo sus proyectos con el objetivo que la cultura
llegue a todos, brindando posibilidades para que todos puedan mostrar su arte", señalaron varios espacios
artísticos quilmeños mediante un comunicado.
  Y agregaron: "Quienes somos parte de la Comunidad de Espacios Culturales de Quilmes (CECQ) vimos con
agrado que por intermedio del municipio se abriera el Catálogo Turístico Cultural de la provincia de Buenos Aires.
Este dinero que estaba estipulado se desembolse para mediados de diciembre, sería de gran ayuda para quienes
durante la pandemia no pudimos realizar ninguna actividad financiera para afrontar la difícil situación de la
cuarentena, y que aún sostenemos un funcionamiento acotado para resguardar la propagación del Covid".
  "Hace unos días quienes componemos esta articulación cultural (Gleyzer, Tita Merello, Ceiqs, Sueños Descalzos,
Artenpie, Libros Rodantes) nos reunimos con el Secretario de Cultura, Educación y Deporte del municipio, el
señor Mario Lozano. Entendemos dicha instancia como forma de dar un paso adelante para atender la crítica
situación del sector. Allí, además de buscar avanzar el cobro del subsidio, acercamos las problemáticas del sector
junto a propuestas (incluidas en el pliego que entregamos el 11 de noviembre del 2020) para dar soluciones
integrales en lo inmediato y a su vez discutir de conjunto la proyección a largo plazo", explicaron.
  Los espacios culturales agregaron que "pese al compromiso asumido, nos encontramos a 10 días de la reunión
y aún no tenemos noticias sobre este subsidio que lleva más de tres meses de atraso. Esta actitud muestra a las
claras las dificultades que enfrenta la gestión de Lozano y que deriva en una profundización de la crisis que
estamos viviendo los espacios culturales quilmeños y los trabajadores del sector".
  Asimismo, remarcaron que exigen "el pago inmediato del subsidio Catálogo Turístico y Cultural a los espacios
culturales independientes, y fomentos y recursos para la cultura. Los espacios tenemos propuestas".

mailto:elsuburbano@speedy.com
www.aysa.com.ar/lobuenodelagua

